

Verwaltungsrat am 23.1.2024

Verhandlungsergebnis mit der Ärztekammer für Wien betreffend Abschluss einer Honorarvereinbarung für die Vertragsärzt*innen für Wien für die Kalenderjahre 2023 und 2024 sowie ergänzender gesamtvertraglicher Vereinbarungen

Im Rahmen der Honorarverhandlungen mit der Ärztekammer für Wien konnte ein Ergebnis erzielt werden, welches folgende Eckpfeiler beinhaltet:

- Der Honorarabschluss 2022 (mit einer Tarifierhebung von durchschnittlich 2,29%) bleibt unverändert.
- Für 2023 erfolgt keine Tarifierhebung, sondern die Abrechnungssumme dieses Jahres wird für alle Wiener Vertragsärzt*innen (ausgenommen Vertragsärzt*innen für Physikalische Medizin und medizinische und chemische Labordiagnostik) um einen Honorarsummenzuschlag von 7,1% erhöht; das entspricht bezogen auf die gesamte kurative Honorarsumme 6,28%.
- Für 2024 wird das Tarifniveau 2022 für alle Wiener Vertragsärzt*innen (ausgenommen Vertragsärzt*innen für Physikalische Medizin, medizinische und chemische Labordiagnostik und Radiologie, die abweichende Tarifregelungen haben) um 10% erhöht; das entspricht bezogen auf die gesamte kurative Honorarsumme 2022 8,82%. Die Erhöhung der kurativen Honorarsumme 2024 gegenüber 2023 beträgt damit - ohne Frequenzentwicklung - 2,39%.
- Einige wichtige Themen (z.B. Attraktivierung von „Mangelfächern“, Folgekosten-Dialog, Erhöhung der sogenannten „AU/AF-Quote“) wurden für weitere Bearbeitungen verankert.

Gesamtvertragliche Vereinbarung zur Änderung des Stellenplans für die Fachärzte in Niederösterreich

Im Bezirk Bruck mit Niederlassungsort Hainburg wird im Bereich Chirurgie eine zusätzliche Planstelle geschaffen.

Abschluss eines 22. Zusatzübereinkommens zum Heilbehelfe-Hilfsmittel OST-Vertrag

In den Gesprächen zur Valorisierung des Vertrages vom 21.01.2003 betreffend die Versorgung von Versicherten und anspruchsberechtigten Angehörigen mit Heilbehelfen und Hilfsmitteln („OST-Vertrag“) zwischen der Österreichischen Gesundheitskasse, der Versicherungsanstalt öffentlich Bediensteter, Eisenbahnen und Bergbau sowie der Sozialversicherungsanstalt der Selbständigen und der Bundesinnung der Gesundheitsberufe, Berufsgruppe der Orthopädietechniker, konnte eine durchschnittliche Tarifvalorisierung für das Jahr 2024 in Höhe von 5,58 % vereinbart werden.

Brandschaden Apotheke „Mein Hanusch-Krankenhaus“ (MHKH)

Im „Mein Hanusch-Krankenhaus“ (MHKH) brach am Samstag, den 28. Oktober 2023 um 13:03 Uhr, im Bürobereich der MHKH Apotheke ein Brand aus. Die laufende reguläre Medikamenten-Logistik im MHKH ist nicht eingeschränkt und kann uneingeschränkt weitergeführt werden.

Mein Zahngesundheitszentrum Kitzbühel – Errichtung eines Zahngesundheitszentrums zur Stärkung der zahnmedizinischen Sachleistungsversorgung in Tirol Grundsatzbeschluss und Abschluss eines „Letter of Intent“ (LOI)

Die Errichtung eines Zahngesundheitszentrums durch die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) im Sinne einer Verbesserung der Zahnbehandlung vor Ort wird als dringend erforderlich angesehen. Es soll daher in Kitzbühel ein neues Zahngesundheitszentrum der ÖGK errichtet werden.

„Kundenservice und Mein Zahngesundheitszentrum Neunkirchen“ – Neubau – Grundsatzbeschluss

Für das „Kundenservice (KS) und Mein Zahngesundheitszentrum (MZGZ) Neunkirchen“ ist ein Neubau auf dem bestehenden Grundstück geplant. Aufgrund des schlechten baulichen Zustandes und der im Laufe der Zeit geänderten bzw. zusätzlichen Aufgaben der ÖGK entspricht der Standort nicht mehr den Anforderungen eines modernen und kundenorientierten Dienstleistungsbetriebs.